

サラリーマン川柳(まよめ)の会 いくらやっても まよめ(食料)を 車も食べる 新時代(無関心) 装う姑の 地獄耳(万能細胞) おれの頭と 入れかえて

ながおかライフサポートセンター四役会議

通常総会に向けた課題など論議

相談に対するサポート体制拡充を目指して構成メンバーの拡大を進める



四役会議開催にあたり矢島理事長は「相談受付状況からも社会的複雑化が受け取れる。LSC事業の役目を果たすよう取り組みを進めたい」と挨拶。事務局からは、4月の受付件数が40件と今までで一番多く、中でも「心の悩み」に関する相談が6割ほどに

なつていていることが紹介された。また、4月からの「心と身体を守るセルフケア」についても、3回の相談で述べ16組24人が訪れている報告がなされた。6月の通常総会に向けては、LSCの体制充実に向け連携先拡大

ながおかライフサポートセンターの四役会議が、5月13日(木)18時に開催された。主な課題は、6月の通常総会に向けた課題、4月期の相談受付状況などについて協議がなされた。また、四役会議前には、応援団の世話やき会議が持たれた。



第678号 2010.5.21 連合中越地域協議会 長岡市東蔵王2-2-68 TEL 0258-24-0515 FAX 0258-24-8930 発行人 矢島 良彦 定価 1部10円



や今後のサテライト化への課題なども論議がなされた。四役会議前段には、ちつと手伝おうねかせ

話やき会議が持たれ、6月の会議へ向け、応援団の拡大を手がけていくことが意思統一された。様々な相談に如何に対応し関わるか、地域に根ざした顔の見える運動が根付くもの。1年間の事業を検証し次期につなげることを確認した。

は、労働金庫から創立50周年を記念して寄付された1億円を基金に平成15年度から実施しているもので、当日は、平成21年度に助成を受けた21団体中6団体の成果報告がなされた。

魚沼高齢協 第11回定期総会開催 魚沼高齢協第11回定期総会が、5月12日(水)13時30分から魚沼市で会員28名程が参加し開催された。

店主、総合生協中越支局長も招かれ盛会に行われた。総会後は「県内の人権問題の現状と課題に

強調された。会議では、まず、過日の第6回執行委員会決定した参議院選挙対応方針を報告し確認された。このほか、地域LSCサテライト化を報告確認。特に、地協・支部が関わる連合新潟青年委員会による「20周年ユ

ースラリー」の取り組みは、会場を湯沢町として規模200人で9月23・24日に開催する。この参加は、各地協を単位として構成組織へ募集要請する従来にない方式を取る。連合中越地協では、S Jネットの主體的な取り組みとして扱う。各構成組織選出のS Jネット委員はもちろんであるが、ユースラリーが文字通り「仲間をつなぐ」活動となることを期待し、青年層・女性層から多くの参加をお願いしたい。

第3回地協代表者会議開催 参議院選挙とユースラリー対応等確認 第3回地協代表者会議が5月15日(土)13時から新潟市ガレソンホールで開催された。阿部副会長は、本会議が参議院選挙の取り組みや地域運動の意思固めとして重要な点と

東蔵王2 <<No.11>> 副議長 齋藤 良 Jリーグでは、アルビレックスも好調で盛り上がりつつお、また日本代表に矢野選手が選ばれワールドカップでの活躍に期待したい。さて、今年の10月からタバコが1本あたり5円程度値上がりするが、喫煙者の一人としてつらい状況になるうとして「ただ今、受動喫煙の問題から、分煙が進み喫煙者にはこれからも肩身の狭い世の中になるだろう。私も何度も禁煙にチャレンジしたがことごとく挫折してきた。今回ばかりは財布ともよく相談し成功できるだろうか。」



魚沼高齢協 第11回定期総会開催 魚沼高齢協第11回定期総会が、5月12日(水)13時30分から魚沼市で会員28名程が参加し開催された。

井輝昭氏(曹洞宗龍澤寺住職)が講演。部落差別問題を歴史的な経過や伝説を基に説明。小学生の作文や新聞記事を資料に講演。課題の重要性を再認識した。

長岡市多重債務問題対策ネットワーク会議 今後の連携を確認 長岡市多重債務問題対策ネットワーク会議が5月10日(月)に開催された。この会は、昨年10月に長岡市関係各課、県弁護士会、県司法書士会、警察署、消費者協会、ながおかLSCの6団体で設立した。会議では、これまでの事務局の取り組みや各団体のサポート等が報告。引き続き、共通認識のもとに顔の見える・行動するネットワークとして連携していくこと等が確認された。

サラリーマン川柳 (残業し サービス残業 チェックする) (若返る 六十歳で 四十肩) (宝くじ 当たるはいつも 末尾だけ) (ケチだけど エコだといって 威張ってる)

連合十日町支部だより

●十日町市長と語る会を開催●



連合十日町支部では、5月11日(火)に毎年恒例の「十日町市長と語る会」を十日町情報館で開催いたしました。

当日、市側からは関口芳史市長ほか5名、連合十日町支部からは山口支部長ほか5名、その他一般市民など約70名が参加いたしました。

この会は、十日町支部が2月5日に市に提出した自治体要請書に対して、市が3月3日に回答した内容について、支部側が再質問する形で行われました。

特に大きな話題となっている新十日町病院の建設問題に、大きな関心が寄せられました。

連合南魚沼支部だより



お世話になっております、南魚沼支部です。

今回は5月14日に行いました「南魚沼地区メーデー反省会」についてご報告いたします。

南魚沼市内、「中央楼」にて開催しました。暫定ではありましたがメーデーの決算報告を行い、今回のメーデーの内容について意見を伺い、特に、今回はじめての試みである「福祉施設への募金活動」について、来年以降も継続する事を確認しました。

反省会後は来賓の方も交えての交流会です。皆で楽しく過ごす事ができました。

第35回連合中越

勤労者ゆとり釣魚大会「キス釣」のご案内

-  **開催日時** 6月6日(日) 開会 午前5:00 (受付4:40~)
-  **会場** 柏崎中央海水浴場 (地図参照)
-  **集合地** 同上駐車場
-  **切上時刻** 午前11時
-  **対象魚族** キス一本 (キス以外の大物賞あり)
-  **漁法** 投釣りで竿は2本まで



- ☆競技詳細 大会当日、審査委員長よりルール説明あり
- ☆参加費 1,000円
- ☆申込締切 6月1日(火)17:00まで
- ☆申込場所 連合中越事務局
釣具店(三浦、今徳、神保《大島新町》)
- ☆申込用紙 連合中越と上記場所にあり
(氏名、年齢、住所、電話)

※参加費は申込み時か当日支払をお願いします。
キャンセル時の返金は出来ませんのでご了承下さい

